

Fecha	Sección	Página
06.05.2015	Nacional	4

CARTASAREFORMA

Indolencia vial

Peligrosísima la carretera de Toluca, en ambos sentidos, por la construcción del nuevo tramo de la autopista de cuota. En dirección a Toluca, a la altura de las curvas de La Escondida, salen camiones materialistas al carril de alta velocidad que dejan una estela de tierra que se convierte en lodo con las lluvias, condición sumamente peligrosa que puede provocar derrapes.

En el tramo de Ocoyoacac a La Marquesa, en dirección a la Ciudad de México, sólo medio metro de acotamiento separa el carril de alta velocidad de un precipicio de 30 a 50 metros de profundidad. Muerte segura les espera a los ocupantes del vehículo que caiga ahí.

Es increíble que la constructora no coloque barreras de contención y que la Secretaría de Comunicaciones no supervise y obligue a que existan las más elementales medidas de seguridad vial.

¿Qué están esperando? Es cuestión de tiempo que ocurra un accidente grave. ¿Por qué la indolencia?

Fernando Mangino • Metepec, Estado de México



Página 1 de 1 \$ 21092.61 Tam: 77 cm2

205. 2015.05.06